

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 20 juin. Jour le plus long de l'année, il marque officiellement le début de l'été.

Les beaux jours reviennent. Alors que la période est propice à la distraction, j'entre en prière en demandant au Seigneur de m'aider à ne jamais L'oublier : pour qu'Il soit au cœur de ma prière de ce jour et de toutes les autres. Accompagné des sons d'une Création aimée de Dieu, j'entre en prière. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 6 de l'Évangile selon Saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Lorsque vous priez, ne rabâchez pas comme les païens : ils s'imaginent qu'à force de paroles ils seront exaucés. Ne les imitez donc pas, car votre Père sait de quoi vous avez besoin, avant même que vous l'ayez demandé. Vous donc, priez ainsi : Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Remets-nous nos dettes, comme nous-mêmes nous remettons leurs dettes à nos débiteurs. Et ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du Mal. Car, si vous pardonnez aux hommes leurs fautes, votre Père céleste vous pardonnera aussi. Mais si vous ne pardonnez pas aux hommes, votre Père non plus ne pardonnera pas vos fautes. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Parfois nous sommes tentés de juger notre prière : « je n'ai rien senti », « je n'ai pas été exaucé », « je ne sais pas m'y prendre ». Le texte de ce jour nous enseigne de ne pas nous en faire : « votre Père sait de quoi vous avez besoin ». Prenant conscience de cela, je reste dans le silence, sans rien dire.

Point 2

Tous, nous connaissons « par cœur » le Notre Père. Cette prière nous a été enseignée par Jésus luimême. Quel cadeau! Je répète les demandes une à une, prenant le temps de goûter la présence de ces mots divins dans ma bouche.

Point 3

Dans la prière du Notre Père, Jésus pose une condition : le pardon de ceux dont les fautes m'ont offensé. Si je suis en mesure de le faire, je peux maintenant leur pardonner. Si c'est encore trop tôt pour moi, je demande au Seigneur Son aide : Sa grâce pour pardonner, le désir de pardonner, voire même le désir du désir.

La prière mène à la Vie parce qu'elle mène à Dieu. Consciente de cela, je reste concentrée alors que débute notre deuxième écoute.

Pour terminer, je prends le temps de dire à Dieu ce qui m'inquiète, ce qui m'anime, ce qui bouge en moi. Je peux aussi Lui demander d'augmenter en moi la foi ou Lui dire une nouvelle fois combien je L'aime et je veux Le suivre.

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du Mal. Amen.